

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Sprachspiegel : Zweimonatsschrift**

Band (Jahr): **36 (1980)**

Heft 1

PDF erstellt am: **26.04.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Einladung

zur

**Jahresversammlung**

**Samstag, 22. März, in Burgdorf**

15.00 Uhr **Haupt-(Mitglieder-)Versammlung**  
(Hotel Touring/Berner Hof, Bahnhofstraße)

1. Jahresbericht des Obmanns (vgl. S. 26 in diesem Heft)
2. Berichte der Zweige und der befreundeten Vereine
3. Jahresrechnung 1979 und Voranschlag 1980 sowie Bericht der Rechnungsprüfer
4. 75 Jahre Sprachverein: Rückblick und Ausblick
5. Verschiedenes

Aufgrund eines Beschlusses der Mitgliederversammlung von 1975 wird die Jahresversammlung nur noch alle zwei Jahre im bis dahin gewohnten Rahmen durchgeführt. In den Zwischenjahren wird somit einzig noch die eigentliche Mitgliederversammlung abgehalten.

*Wem das Wohl unseres Sprachvereins am Herzen liegt, wird sich nicht vom Besuch der Jahresversammlung abhalten lassen, diesmal um so weniger, als er uns ja an den Ort führt, wo vor gut 75 Jahren — am 20. November 1904 im damaligen Hotel Guggisberg — die Gründung erfolgte.*

Vergessen Sie vor allem eines nicht: Die Jahresversammlung des Deutschschweizerischen Sprachvereins ist nicht nur eine Veranstaltung für die lediglich diesem Dachverband angeschlossenen Einzelmitglieder, sondern ebenso sehr für die den Zweigen angehörenden Sprachfreunde.

Die Besucher der Jahresversammlung erhalten an Ort und Stelle einen Sonderabzug dieser Seite.